



久御山学園
久御山町立
東角小学校
学校だより
1月号
R8.1.7

令和8年新年の始まりにあたり



校長 岡本 泰典

新年 あけましておめでとうございます
本年も何卒よろしくお願ひ申し上げます

保護者や地域の皆様におかれましては、日頃から学校経営に対して、格別の御理解と御協力・御支援を賜り、誠にありがとうございます。心より御礼申し上げます。

本年も、子どもたちが安心して学び、笑顔で過ごせる「楽しい学校」を目指し、教職員一同力を合わせて取り組んでまいります。

令和8年も、子どもたちの可能性を伸ばし、地域とともに歩む学校づくりを進めてまいりますので、引き続き御理解と御協力をお願い申し上げます。

本年が皆様にとって健康で幸せな一年となりますようお祈り申し上げます。

さて、本日より3学期が始まりました。年末、年始と如何お過ごしだったでしょうか。年の初めに、お子様と「今年のめあて」や「3学期頑張ること」などについてお話ししていただいたのではないでしょか。子どもたちには、そのめあてに向けて一歩ずつ着実に努力してほしいと願っています。保護者の皆様におかれましては、子どもたちへの励ましの声かけ・言葉かけなど、御支援いただけるとありがたいです。

令和8年が始まり7日が経ちました。今年の干支は「午」ですが、60年に一度やってくる「丙午（ひのえうま）」の年です。この「丙午」とは、十干の「丙（ひのえ）」と十二支の「午（うま）」が組み合わさった年のことです。「丙」は火の性質を持ち、陽のエネルギーを象徴しています。燃え盛る炎のように、明るく、力強く、行動的な意味を持っています。

一方の「午」も火の性質に属するため、「丙午」は「火と火」が重なった、非常にエネルギーッシュな組み合わせとなります。

つまり、丙午の年は、「情熱」「エネルギー」「行動力」「改革」がキーワードで、新しいことを始めるには最適の年とされます。そのような年のはじめにあたり、今年一年をどのように過ごすか、何を目標とするかなど、何事にも前向きに、主体的に取り組んでいけることを期待しています。

また、この丙午は60年に一度やってくることから、60という数字の周期は、自然のリズムとも近い数字でもあるようです。たとえば、1分は60秒、1時間は60分、この単位の考え方も、干支の60のサイクルから来ていることから、古代の人々は、天体の動きや自然法則の中から60という数字の神秘を感じて、人生や時間の流れをそれに重ねてきたと言われています。

最後に、令和8年の新しい年のはじまりにあたり、「丙午の年」の持つ意味から、「情熱的に、意欲的に、行動を起こす」ことが大事であるように、夢や希望、目標を立てただけに終わらず、自分を信じてやり抜くことが大切だと言えます。たとえ、叶えることが難しいこともあるかもしれません、それに向けて努力したり、頑張ったりすることは、何も無駄では無く、その過程が後に生きてきます。是非とも、子どもたちには、自分の夢や希望、目標をもって、情熱的に意欲的に行動を起こして、これから時代を生きてほしいと思います。

3学期は短い期間ではありますが、子どもたちの成長を支援できるように、教職員一同努めてまいります。保護者、地域の皆様には、本校教育活動に御理解と御協力をいただき、共に子どもたちを育てていただければと思います。

1月オープンスクールのお知らせ

1月21日(水) 第5校時(午後1時40分～午後2時25分)【授業参観】14:35下校

*5校時終了後、5・6年生はPTC行事があります。

参観日の来校方法につきましては、これまででもお知らせしているとおり、車での来校は御遠慮いただけます。こども園の駐車場の利用は御遠慮いただきますようお願いいたします。

書き初め展・校内作品展のお知らせ

1月21日(水)～22日(木)午前9時～午後4時 場所:体育館

書き初め展 (低学年:硬筆 中・高学年:毛筆)

1年生「今年のがんばること」 2年生「何にでもチャレンジ」

3年生「明るい心」 4年生「春を待つ」 5年生「強い決意」 6年生「夢を語ろう」

校内作品展	絵画	立体
1年生	紙版画「おに」	焼き物「わたしのかお・ぼくのかお」
2年生	紙版画「スイミー」	世界にひとつだけのわたしのパフェ
3年生	お話の絵「ドラねこまじんのボタン」	くるくるワールド
4年生	版画「腕相撲をする自分」	インテリア&光の町
5年生	緑化運動ポスター／お話の絵	ミラクル!ミラーワールド
6年生	ステンシル版画「世界の名所」	未来のわたし

久御山町青少年の主張発表会のお知らせ

日 時：1月17日(土)午前9時30分

場 所：ゆうホール 2F 交流ホール

発表者：6年1組 「みんなが気持ちよく過ごすために」

6年2組 「思いやりをもって行動することの大切さ」

離任式の日程変更について

今年度より、久御山町では離任式の実施日を変更することになりました。なお、詳細につきましては、改めてお知らせいたします。御理解と御協力をお願い致します。

【変更前】4月1日 → 【変更後】3月30日(月)